

La fachada de la biblioteca de Deusto comenzará a tomar forma en octubre

Terminadas las plantas subterráneas, se construirán los cuatro pisos exteriores

Elixane Castresana. Bilbao.

La universidad de Deusto retomó ayer su actividad tras el parón propiciado por las vacaciones de verano mientras sigue avanzando la construcción de la nueva biblioteca ubicada en la zona de Abandoibarra. Concluidos ya tanto el vaso como las cinco plantas subterráneas, a principios de octubre se acometerán las obras de los cuatro pisos restantes. Acogerán las salas de lectura, seminarios, en definitiva, todo lo necesario en lo que será un Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación, tal y como aseguró el rector, Jaime Oraá.

Junto a la innovación y el cambio que encarna el nuevo edificio, en el curso escolar que está a punto de dar sus primeros pasos también se recordarán los primeros tiempos del centro. El próximo 25 de setiembre se cumplirá el 120 aniversario del comienzo de la actividad docente en sus aulas, por esa razón se ha escogido una fecha tan señalada para celebrar el acto oficial que precede al comienzo de las clases.

En lo que respecta a los aspectos estrictamente académicos, la prioridad ante el periodo 2006-2007 consistirá en terminar de la mejor forma posible el Plan Estratégico cuya aplicación empezó hace tres años. Con ese objetivo se priorizarán las acciones más importantes entre las cinco opciones estratégicas y los 17 proyectos posibles.

Destacó asimismo la implantación en todas las titulaciones que se imparten en la universidad del Modelo Deusto de Formación que se basa en el Sistema Europeo del ECTS -European Credit Transfer System-, lo que marcará un cambio en la metodología de aprendizaje hacia un modelo autónomo y significativo. A partir de noviembre el nuevo equipo del Ministerio de Educación publicará las nuevas directrices generales de las licenciaturas y diplomaturas, que pasarán a ser por ramas, es decir basadas en amplios campos de conocimiento. También en los próximos meses se aplicará el nuevo programa de posgrados.

Otras áreas de trabajo en las que incidirá el Modelo Deusto serán la búsqueda de una gestión de calidad en los centros, en las áreas funcionales y en los servicios auxiliares o la potenciación de la investigación a través del fomento de estructuras sólidas y estables, además de la creciente participación de los investigadores en programas nacionales y europeos. La universidad no quiere descuidar su preciado vínculo con los antiguos alumnos, labor de la que se encargará la recién creada Oficina de Antiguos Alumnos, como tampoco las relaciones con los diferentes actores sociales.

Para ello se elaborará un plan de comunicación en el que se enmarcarán las actividades a favor de la paz y la reconciliación.

El rector recalcó que a los retos de todo el centro debe unirse la reflexión particular dentro de cada especialidad con el fin de proponer la oferta educativa adecuada a las variadas áreas de conocimiento, que resultan fundamentales para Deusto. Éstas son las ciencias jurídicas con su especialidad económica, que conmemora 60 años de presencia, el área de filosofía, psicología y ciencias de la educación y el área de humanidades y comunicación. Todas ellas necesitan una adaptación imprescindible al nuevo contexto del Espacio Europeo de Educación Superior y a la sociedad del siglo XXI.